

## 5000 Euro für die Königskinder



**Dirk Homann** (r.) von der Bläservereinigung Albachten übergibt Königskinder-Vertreter Norbert Nosthoff-Horstmann den ersten Spendenscheck.

**MÜNSTER-ALBACHTEN.** Über eine Spende in Höhe von gut 5000 Euro kann sich der ambulante Kinderhospizdienst Königskinder freuen. Verantwortlich dafür ist die Bläservereinigung Albachten. Die Konzertreihe „Café Intact“ der Bläservereinigung hatte in diesem Jahr ihre siebte Auflage erlebt. Einer der vier Musikabende war ein Benefizkonzert, um Spenden für die „Königskinder“ zu sammeln. Auch während der anderen drei Veranstaltungen standen Spendendosen auf den Tischen, und schon im Vorfeld hatten die Roxeler Landjugend und weitere Sponsoren Zusagen für Spenden gegeben. Bereits zur Benefizveranstaltung am 3. November konnten 2500 Euro an die Königskinder übergeben werden. Durch weitere Spenden sowie aufgestockt durch einen Beitrag des Orchesters und von Orchestermitgliedern kamen schließlich 5006,66 Euro zusammen: „Eine Summe, auf die wir sehr stolz sind“, so Dirk Homann, Vorsitzender der Bläservereinigung, in einer Pressemitteilung.

WN, 23.12.2017